

Anfrage Nr. 0044/2012/FZ  
**Anfrage von: Stadtrat Ehrbar**  
**Anfragedatum: 21.06.2012**

**Beschlusslauf**

Letzte Aktualisierung: 09. Juli 2012

Betreff:

**Bouleplatz Kirchheim-Freiheitsweg**

Schriftliche Frage:

Stadtrat Ehrbar:

Ich bitte um Auskunft darüber, wie weit die Planung zur Behebung der Schäden am Bouleplatz beim Spielplatz im Freiheitsweg ist.

Mitte 2011 wurde einer Bürgerin und dem Leiter des Mathilde-Vogt-Hauses von der Stadtverwaltung die Zusage gemacht, dass der Platz in einen bespielbaren Zustand versetzt würde, seitdem ist jedoch nichts mehr passiert.

Es sollte u.a. Sand aufgefahren werden, um die großen Pfützen nach einem Regen zu beheben.

Der Platz wird des Öfteren von Bewohnern des Seniorenzentrums und des Mathilde-Vogt-Hauses entsprechend genutzt.

Antwort:

Im Rahmen der turnusmäßigen Grünflächenpflege wird die Boulefläche mit gepflegt.

Aufgrund der Spielintensität hat sich in den Randzonen eine Krautschicht gebildet und bei Starkregenereignissen trocknet ein Bereich etwas verspätet ab. Die Kernfläche ist jedoch eben und gut bespielbar.

Aufgrund der knappen Personalressourcen wurde eine Sanierung der Oberfläche bislang zurückgestellt. Die Verwaltung nimmt jedoch die Anfrage zum Anlass und wird die Fläche mit einer wasserdurchlässigen Deckschicht neu überziehen.

Die Arbeiten werden bis Ende Juli durchgeführt.

## **Sitzung des Gemeinderates vom 28.06.2012**

**Ergebnis:** behandelt